

Inhoku Elementaryschool



因北小学校だより

令和3年7月19日号



保護者、地域の皆様、ありがとうございました！

新型コロナウイルス感染症、大雨による被害等、心配なことが続きましたが、1学期が終わろうとしています。学校行事の中止や延期があり、行動が制限される中での学校生活となりました。

その中で、「何もできない」ではなく、「できることは何か」「学校全体でこれをやってみよう！」という動きが出てきています。子供達が自分達の学校は自分達でつくる、よくするという視点は大事です。応援していきたいです。

先日、毎週木曜日に児童会が行う挨拶運動とは別の日に、5年生4名が正門に立ち、あいさつ運動をしてきていました。今年から新しくできた「3つの宝委員会」のメンバーでした。元気に挨拶をする姿を見られた地域の方が、「新しい取組ですか？いいですねえ。」と声をかけてくださいました。

このように、子供達はいつも見守っていただいたり、ご支援をいただいたりしています。保護者の皆様にも、元気に学校へ送り出していただいています。子供達が笑顔で元気にがんばれるのは、支えてくださる皆様のおかげです。本当にありがとうございます。

2学期も、引き続き、よろしくお願いいたします。



子供達は、よくがんばりました！さらに上を目指します！

一人一台のタブレット、教室のWi-Fi環境の整備など、子供達の学習環境が変わっています。コロナでの制限はありますが、子供達の学ぶ環境は良くなっています。

学年ごとにタブレットを家庭に持ち帰っていますが、おうちでの様子はいかがでしたでしょうか。学校での授業の様子を見ると、授業で当たり前前にタブレットを使っている様子が見られています。子供達は、最初、戸惑いにはありましたが、使いだすとすぐに操作を覚え、鉛筆やノートと同じように使っています。





個人懇談会, よろしくお願いたします

7月21日(水)に, 個人懇談会を行います。20日(火)の終業式の後, 通知表(あゆみ)を担当から子供達に渡します。1学期にがんばったこと, 夏休みにがんばることなど, 一人一人に話をします。

保護者の皆様には, 通知表を基に, 担任から評価について説明をします。がんばったことや成長したことについてはもちろんですが, 学習に関する「C」評価, 生活に関する「△」評価については, 評価の根拠を説明します。今後, 学校と家庭でどのようにがんばっていくかを共有する時間としていきます。

ご多用の中を個人懇談会に来ていただきますので, 有意義な時間にしてまいります。
 ※来校の際は, 通知表をご持参ください。マスクの着用もお願いいたします。



夏休みになります。何かに挑戦する機会があればと思います。書写や絵画などの作品募集, 科学研究や自由研究など, 家族でがんばってみるのもいいですね。

8月, 9月の主な行事等

8月 2日(月)	PTA 実行委員会(中止)
5日(木)	登校日(午前中3時間授業, 11:15下校) PTA 環境整備部エプロン作業(19:00~20:00)
23日(月)	登校日(午前中3時間授業, 11:15下校)
9月 1日(水)	2学期始業式
2日(木)	地域安全下校
3日(金)	ひこうき雲さん読み聞かせ(低)
6日(月)	PTA 実行委員会
9日(木)	社会見学(1~4年)
10日(金)	口座振替日
14日(火)	クラブ(卒業アルバム写真撮影)
16日(木)	海事教室(6年生), 地域安全下校
28日(火)	体育参観日(午前中, 低・中・高学年の順で実施)
29日(水)	体育参観日予備日